



Un tragique accident s'est produit ce dimanche 14 Avril 2024, sur l'axe lourd reliant Douala à Bafoussam, à hauteur de BOMONO BA MBENGUE, dans la région du Littoral au Cameroun. Un bus de la compagnie Global Voyage a violemment perdu le contrôle de sa trajectoire avant de terminer sa course devant une maison, aux alentours de 10 heures 30. Le bilan provisoire de l'accident s'élève à deux morts, le chauffeur du bus et un passager qui effectuait un achat de ciment au moment du drame.

Selon les premiers éléments recueillis, l'accident aurait été provoqué par un passager mécontent qui souhaitait récupérer son argent après un achat réalisé lors d'un contrôle routier. En tentant d'immobiliser le bus, le passager a malencontreusement saisi le volant, entraînant ainsi la perte de contrôle du véhicule. Celui-ci a alors dévié de sa trajectoire, finissant sa course en percutant violemment une maison, une clôture et divers matériaux de construction au niveau d'une quincaillerie.

Les autorités locales et les services de secours se sont rendus rapidement sur les lieux pour prendre en charge les victimes et sécuriser la zone. Une enquête est en cours afin de déterminer les circonstances exactes de cet accident et d'établir les responsabilités de chacun des acteurs impliqués dans ce drame.

Cette tragédie rappelle une fois de plus l'importance de la prudence et du respect des règles de

sécurité routière pour éviter de tels incidents qui peuvent avoir des conséquences dramatiques.